
An die Bürgermeisterin
Der Stadt Harsewinkel
Münsterstraße 14

33428 Harsewinkel

Harsewinkel, 21.05.2021

Betr.: Antrag auf Bericht der Stadtverwaltung über die aktuelle Frequentierung des Umweltmobils

unter Berücksichtigung der Kosten sowie über die Auswirkungen möglicher höherer Intervalle

nebst dessen Kostenentwicklungen; § 3 Abs. 1 Satz 1 der Geschäftsordnung des Rates und der
Ausschüsse der Stadt Harsewinkel

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

In der letzten Umweltsitzung wurde über die Vermüllung der Landschaft gesprochen. Dabei

ging es auch um die kostenlose Altölentsorgung am Umweltmobil. Diesbezüglich wurde uns

im Vorfeld der Sitzung von einer besorgten Bürgerin mitgegeben, dass das Umweltmobil zu

selten kommt und die Warteschlangen zu lang wären. Konkret wurde eine höhere Frequenz

des Umweltmobils gefordert. Die Änderung wurde daraufhin von uns Freien Demokraten

(FDP) dem Ausschuss vorgetragen, was zu einer entsprechenden Diskussion geführt hat. Bei

den Diskussionen gab es den guten Einwand einer anderen Fraktion, dass die

Stadtverwaltung diese These der besorgten Bürgerin als Entscheidungsgrundlage mit Zahlen,

Daten und Fakten untermauern möge, da eine höhere Frequenz auch zu höheren Kosten

führt. Darauf wurde sich dann einvernehmlich geeinigt.

Wie vereinbart, stellen wir Freien Demokraten (FDP) hiermit als vortragendes

Ausschussmitglied die offizielle Aufforderung an die Stadtverwaltung über das Thema

Umweltmobil ausführlich zu reporten. Insbesondere soll die zuständige Stelle über die

aktuelle Frequentierung des Umweltmobils unter Berücksichtigung der Kosten berichten und

dabei auch die Auswirkungen möglicherer höher Intervalle nebst dessen

Kostenentwicklungen als Szenarien zur Diskussionsgrundlage aufzeigen.
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